
自治センターだより  

 

令和 5年 4 月号 

山橋区長会で陳情書提出 
  3月 23日、山橋区長会（小豆畑重夫会長）では、県土木事務所長あて、 

さらには、町長あてに道路整備に関する陳情書を提出しました。福島県 

土木事務所には、県道 274 号線（赤坂西野・石川線）の整備促進を、町長 

には、福田地内から双里字松作線の道路整備をそれぞれ陳情しました。 

当日は、地区内 4 区長が参加し、趣旨等を口頭により要請もしました。 

◎ ◎ ◎ ⦿ 〇 〇 〇 〇 ⦿ ⦿ ⦿ ◇ ◇ ◇ ◎ ◎ ◎  

” 図 書 寄 贈 御 礼 “ 
整備が待たれる松作地内     板橋の太楽友治さんから文庫本、17冊の寄贈を受け 

 ました。 また、匿名で日本文学全集や労働運動等の 

専門書など、567 冊も寄贈いただきました。 ありがたく、厚く御礼を申し上げます。   

◎ ◎ ◎ ⦿ 〇 〇 〇 〇 ⦿ ⦿ ⦿ ◇ ◇ ◇ ◎ ◎ ◎  

「山橋ふれあい広場」 開催の方向で････ 
   コロナ感染症予防のため、3年間休止していた、「ふれあい広場」も 3月 7 日役員会を開催し、新年度は 

開催の方向で検討しています。参加高齢者も経年により、さらには、ボランティアさんも変更もあると思い 

ますが、意思確認の際には極力、ご協力をお願いいたします。 

          ◎ ◎ ◎ ⦿ 〇 〇 〇 〇 ⦿ ⦿ ⦿ ◇ ◇ ◇ ◎ ◎ ◎  

“行政区長”決まる 
  3月 4 月は各団体等の総会シーズンですが、地区内 4行政区においても総会が開催され、令和 5年度の新体制が 

確立されました。令和 3・4年度の小豆畑重夫・矢内一郎両区長さん、大変お疲れさまでした。感謝です。（氏名敬称略） 

区 名 区   長 副 区 長 会  計   選任別 

山形区  添 田 嘉 徳       酒 井 雄 二 ( 兼 務 )   新 任 

板橋区  遠 藤 金 位       遠 藤 広 吉 （ 兼 務 ）   新 任 

南山形区  矢 内 忠 男   湯 澤 照 雄   大 平 周 一   新 任 

北山形区  添 田 悦 男   添 田  光 吉   添 田  浩 継 続 

の地域づくりをめざして･･･ 
   山橋地区自治協議会福祉部会では、“住民一人ひとりが安心して暮らすせるよう、    

地域福祉の向上をめざし、その仕組みづくりを進めています。   

① 隣近所との交流促進による、コミュニティの形成 
② 向こう 3軒両隣の助け合い精神で、地域内の見守りと助け合いの実践 
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 「ふるさと塾」 神社調査から〈南山形編〉 

    山橋地区内の神社調査を実施しました。今回は、南山形地区分を紹介します。 

観音堂           天王堂         滝見不動尊        不動滝 

         懐かし（思い出）の童謡 ・ 唱歌 ⑦     ♩ ♬“ 花かげ ”♩ ♬ 

1. 十五夜お月様 ひとりぼち 桜吹雪の花かげに 花嫁姿の お姉さま 

  くるまにゆられて 行きました 

 2. 十五夜お月様 見てたでしょう 桜吹雪の 花かげに 花嫁姿の 

   ねえさまと 御別れ惜しんで 泣きました 

  3. 十五夜お月様 ひとりぼち 桜吹雪の花かげに 遠いお里の 

おねえさま わたしは一人に なりました 

文 芸 ( 川 柳 ) 

   ☆ 小湊ミドリさんの作品 
    ・福寿草 身をよせあって 庭照らす      ・毎月の お風呂の仲間の えびす顔 

  ☆ 太楽キヨ子さんの作品 
・かえるさん まだ早いよと 土をかけ      ・タンバリン 腰でリズムを とるひ孫 

   ちょっと笑える 川柳 
   ☆ 冗談に 値切って無駄を 買わされる   ☆ もの忘れ するが晩酌 忘れない 
    ☆ 何をしに ここに来たかと 考える    ☆ もの忘れ このまま全部 忘れたい 

     ☆ 何流か 障子を足で 開ける妻      ☆ 老眼鏡 磨いて訃報 確かめる 

紅梅が満開に････ 

山形字大下地内（旧危険物捨て場）の紅梅が満開になり、心地よい 

香りを漂わせています。これは今から 15年ほど前に山橋まちづくり委

員会の会員が植栽（約 100本）したものです。年ごとに花の数も増え、 

成長を感じます。 
編 集 雑 感 

  ☆ 今年の桜は、通常年より大変早いようです。冬場の寒さも厳しくその後、急に暖かくなった要因も 

あるようですが、異常気象による温暖化なのかもしれません。でも花のシーズンは誰もがうれしい 

ものです。 ☆ いよいよ野に山に、山菜も芽吹きだします。ふきのとう、ぜんまい、わらび、タラ 

の芽、ウド、ふきなどなど･･･ ホント自然の宝庫で楽しみですね。 ☆ 野球のワールドベ－スボー 
ルクラシック（WBC）すごかったですね。特に、準決勝のメキシコ戦、そして決勝アメリカ戦は、本当 
に感動ものでした。また、栗山監督の堪える力、采配も素晴らしかったですね。        （ 芳 賀 ） 
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